

コミュニティまき

第 72 号

令和7年2月1日 発行

巻地区コミュニティ協議会 事務局

巻 甲 2 6 9 0 - 1

TEL.0256-72-8736

FAX.0256-72-3662

新潟市補助事業

新年のご挨拶



巻地区コミュニティ協議会 会長 五十嵐 光一



新年明けましておめでとう
ございます。

昨年は元旦の能登半島大震
災から始まり、まさに振動の
(振) 〓 (辰) に繋がった
「辰年」で、国内外共に震え
続ける一年となってしまいま
した。被災者の皆様にあらた
めてお見舞い申し上げます。

本年は節目の年「昭和
100年」昭和の町村合併か
ら70年、平成の市町村合併か
ら30年となります。乙巳(き
のと・み)は外界の抵抗に屈
せず旧来の因習を打ち破り、
昨年から的事象にケリをつけ
る新時代の到来の年でありま
す。巳は蛇は脱皮し強く成長
する生命力から「不老長寿」
を象徴し神の使いとして信仰
されてきました。昨今の報道
を見るにつけ世界中が滅茶苦

茶になった感があります。本
年こそ旧来の因習から脱皮し
世界に平和が訪れる事を祈り
つつ一人ひとりができること
から始めようではありません
か。

巻コミ協の活動はすでに始
まっています。スポーツ振興
部主催の「第3回元旦巻ダッ
シュ」が1月11日11時、愛宕
神社スタート諏訪神社ゴール
の1100mで開催。見ての
通りすべてが1並びの大会で、
今年の福男・福女を決めた他、
小学生の部・フアミリーの
部・仮装の部で良い汗を流し
ました。特別ランナーで堀峰
一西蒲区長も走られ痛められ
ていた足の完全復活をご披露
されました。完治おめでとう
ございます。元旦早々、巻交
通安全協会を始めコース各自

治会の皆様、多くのボランテ
ィアスタッフの皆様さん本当に
有難うございました。心から
御礼申し上げます。

昨年より始まった健康福祉
部の「微助っ人クラブ」(ビ
スケツトクラブ)も特記した
い活動です。ひとりの微力を
集めたみんなの力で助っ人す
る、素晴らしい試みだと思っ
ます。地域によって困って
いる状況は異なると思います
が、何とか大きな花を咲かせ
たいものです。

各部会の活動も一つ一つ軌
道に乗りつつありますが、部
員の固定化が少し気になる
ところです。巻地区にお住いの
方、ご縁のある方ならどなた
でも部員になれますので自分
に合った部会に是非ともご参
加下さい。

今年も皆さんでアイデア
を出し合い、より充実したコ
ミ協を目指し進んでまいりま
しょう。

本年が皆様にとって良い年
でありますようご祈念申し上
げ、新年のご挨拶といたしま
す。

巻地区コミュニティ協議会には、いろいろな専門部が活動しています。

専門部員募集中!

あなたの力をまちづくりにおかしてください。

環境美化部

「華のあるまち花のある暮らし」を推進するため活動。
一部の街路灯にハンギングバスケットによる花の設置・管理等実施。

教育文化部

郷土の文化・伝統を次世代につないでいくため以下の事業を実施。
①だがしや楽校
②出前だがしや楽校
③小学校の地域交流授業等への協力・連携

芸術音楽部

毎年、巻文化会館においてコンサートを企画。昨年は、トリオ・ベルガルモによるクラシックコンサートを開催。

広報部

巻地区コミ協の活動の広報のため、広報誌を年4回発行。
取材(写真撮影・掲載記事寄稿)をしています。

スポーツ振興部

スポーツの振興を目的に、元旦巻ダッシュを実施。
親子ランドゴルフを復活予定です。

防犯防災部

安全、安心の町を目指してのぼり旗の設置。
わんわんパトロール隊による防犯活動。
専門家や防災士を招いて勉強会の実施。

保健福祉部

心身の健康や健康寿命延伸のため、軽スポーツカーリンコンの普及拡大・大会参加。
いきいき健康づくり塾の開催。

まちづくり部

鯛車制作教室の開催。
(前期・後期)
小学校での講演会やワークショップの開催。
鯛の盆での鯛車の貸し出しや展示。

活動に参加いただける方、ご連絡お待ちしています。
巻地区コミュニティ協議会 事務局 72-8736

ラジオ広報番組 「ラジオdeがっとなね!まき」
ほかほかラジオ84.9MHzで放送中!

月曜～金曜	12:11～／18:00～
土曜・日曜	10:00～／17:00～



2025年1月1日、11時より「第3回元旦巻ダッシュ」が快晴の中で開催されました。総勢50名を超える参加者で5部門に分かれ競われました。ゲストランナーに堀西蒲区長も参加され、選手一同晴天の中思いっきりダッシュしてました。開催にあたり巻交通安全協会をはじめ巻ライオンズクラブ・西蒲区スポーツ協会・地元自治会様のご協力により無事終了する事ができました。感謝いたします。優勝者は以下の通りです。

- 男性の部：高井竜太さん
- 女性の部：江部桃子さん あゆむ
- 小学生の部：市川りんた君
- 親子の部：安野修太郎さん・歩夢君
- 仮装の部：若杉 渚さん



令和6年11月24日(日) 寒い朝午前9時より、巻・峰岡・松野尾・岩室・中之口・巻BC・おけさ柿・角田山の9コミ協、約100名が参加して開催されました。競技は「個人6種目」と「団体4種目」で行われた。新しい競技で「十字綱引き」「ムカデ競争」など大盛り上がりで大会を終えました。

参加した感想として、総合優勝は巻コミ協でしたが、子供を交えたチーム編成のコミ協もあり巻コミ協が「大人げなく」優勝を奪っていったのが印象的でした。



年末飲酒運転 防止キャンペーン

【年末の飲食店訪問指導】

忘新年会シーズンの飲酒運転による事故を根絶しようと、西蒲地区巻交通安全協会は、巻地区の飲食店を訪問して協力を呼び掛けた。巻協会が西蒲署や区役所などと毎年行っている。20日夜、協会理事や署員ら約33人が8班に分かれ、居酒屋・スナックなど約60店舗を回った。

区役所での出発式で協会畔柳会長が「飲んだら運転はしない。タクシー・代行車の利用をお願いして下さい。」と挨拶。西蒲署の岡崎署長や堀区長らが巻駅周辺の飲食店を一軒一軒訪れ、ポスターやチラシを配って飲酒運転撲滅への協力を求めた。

編集後記

新しい年を迎え、早1か月が過ぎました。相変わらず「コロナ禍」の終息が見えない状況が続いていますが、更に今年はインフルエンザが大流行しており厳しい1年のスタートとなりました。

ロシアのウクライナ侵攻は3年目を迎ようとしている中、僅かな光明はイスラエルとパレスチナの6週間の停戦が決まったぐらいで、世界中のキナ臭い戦争が一刻も早く終わることを願わずにはいられません。地域にあっては、五十嵐会長のあいさつにもあるように各専門部の活動が活発になってきたほか、各自治会において防災訓練や祭りなど趣向を凝らした取り組みが行われています。今年も地域に寄り添った温かみのある町づくりが展開されることを願っています。